



# CON IMPECABLE ORGANIZACIÓN SE INAUGURA FOREDE 2024



Con un amplio marco de público se llevó a cabo ayer en dependencias de los salones del Hotel Antay en la ciudad de Copiapó, la ceremonia de inauguración de los tres días en que se desarrollará el evento FOREDE 2024.

En la oportunidad asistieron representantes de las empresas socias, autoridades, gremios regionales y nacionales, empresas socias, auspiciadores, patrocinadores, medias oficiales y asociados, empresas expositoras, participantes

de las ruedas de negocios.

Entre las autoridades más destacadas, se puede mencionar la presencia de la Ministra de Minería, Aurora Williams, además de todos los representantes del Gobierno en la región y la parlamentaria Sofia Cid Versalovic, quien también asistió a la ceremonia.

Por otra parte, desde el mundo privado asistieron Rosario Navarro, Presidenta de SOFOFA, Jorge Riesco, Presidente de Sonami, Anita Marambio, Presidenta Compromiso Mine-

ro, Fernando Lucchini, Presidente Ejecutivo Corporación Alta Ley, Dominique Viera Presidenta de Aprimin, Carlos Urenda, Gerente General Consejo Minero, Jorge Cantalloyts, Director Ejecutivo Cesco y Camilo Charme, Director Ejecutivo Generadoras de Chile, entre otros.

También fue notorio e importante contar con la presencia de embajadores de diversos países, entre los que se cuenta la Embajadora de Japón, ITO Takako; la Embajadora de Italia, Valeria Biagiotti, la Embajadora de Canadá, Karolina Guay y la Embajadora de India, Abhilasha Joshi.

El primer discurso fue entregado por el dueño de casa, Juan José Ronsecco, Presidente de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama, CORPROA, quien planteó los grandes desafíos que enfrenta la región para aprovechar todo su alto potencial, destacando además la importancia del trabajo mancomunado público privado para empujar proyectos, inversión, desarrollo y crecimiento desde la región.

Destacó además Ronsecco la importancia de que las empresas que operan en la región prioricen elegir a actores atacameños, instando también a no olvidar aspectos claves de la sostenibilidad como la inclusión, la innovación, entre otros.

Además, en la ocasión la CORPROA entregó reconocimientos a diversas empresas en





distintas categorías siendo la primera de éstas Sustentabilidad, resultando reconocidas las empresas CMP, Amffal y Grupo Minero Carola – Coemin.

En la categoría Seguridad y Salud Ocupacional, que se entrega a aquellas empresas que hayan destacado en la implementación de altos estándares de Seguridad e implementación de acciones tendientes a mejorar la Salud Ocupacional durante el año en curso, las empresas premiadas fueron Grupo Minero Carola – Coemin; CMP y ICV Ingeniería Civil Vicente.

Respecto de la categoría Inversión y Desarrollo, que se entrega para aquellas empresas destacadas por su inversión en desarrollo regional, mediante acciones directas y dentro de una alianza público-privada durante el año en curso. Las empresas reconocidas fueron Gold Fields Salares Norte, Fénix Gold y Warner - Servicios Industriales Warner.

En la categoría de aporte al desarrollo social, las empresas que reciben el reconocimiento de Aporte al Desarrollo Social son fueron Candelaria Lundin Mining, Capstone Copper Mantoverde y Hotel San Luis.

Para el ítem de Inclusión, el reconocimiento se entrega para aquellas empresas cuyas acciones de inclusión social y laboral se hayan destacado durante el año en curso, siendo las empresas reconocidas CMP, Candelaria Lundin Mining y Sodexo.

Para la última categoría, de Medios de Comunicación, se entrega a aquellos medios de comunicación que siempre están apoyando a Corproa en su difusión y potenciando su valor en Atacama, siendo los medios destacados Revista Minera Crisol, Diario Chañarillo y Radio Nostálgica.

Por parte de Diario Chañarillo, recibió este importante reconocimiento Manuel Madrid, Gerente del Diario Chañarillo, quien posteriormente agradeció al equipo de nuestro medio de comunicación por el incesante compromiso por informar.

